



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

- Motorraddiebstahl in Calbe - Kontrollen Fahrtüchtigkeit in Bernburg und Könnern - Geschwindigkeitskontrollen in Bernburg und Egeln -

Calbe (Diebstahl eines Motorrades)

In der Nacht zu Donnerstag wurde in der Kleinen Mühlenbreite ein Motorrad der Marke Barton entwendet. Das Motorrad war vor dem Grundstück 39 abgestellt und mit dem Lenkradschloss gesichert. Zusätzlich hatte der Eigentümer ein Kettenschloss am Fahrzeug angebracht, um es gegen unbefugte Nutzung oder Diebstahl zu sichern. Die Tatzeit konnte zwischen 23:00 Uhr und 05:00 Uhr eingegrenzt werden. Die Fahrzeugschlüssel befinden sich noch beim Eigentümer. Eine Anzeige wurde aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Mittwochnachmittag, kontrollierte die Polizei einen 28-Jährigen, welcher mit einem PKW in der Liebknechtstraße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

Könnern (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Mittwochabend, kontrollierte die Polizei einen 35-Jährigen, welcher mit einem PKW in der Bernburger Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

Bernburg (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Mittwoch, zwischen 15:00 und 21:00 Uhr, an der B6/B180, Nordspange, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 70 km/h. Im Messzeitraum passierten 1386 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 98 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 98 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 107 km/h gemessen.

B81 bei Egeln (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Mittwochabend, zwischen 21:00 und 24:00 Uhr, an der B81, Kreuzungsbereich Egeln Nord, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 70 km/h. Im Messzeitraum passierten 329 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 67 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 67 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 136 km/h gemessen.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35 06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de